

Le groupe bancaire du Crédit Agricole Alpes Provence (siège social à Aix-en-Provence/Bouches-du-Rhône, PNB 462 M€, 2 260 salariés) qui opère sur les Bouches-du-Rhône, le Vaucluse et les Hautes-Alpes, s'est récemment associé à l'Agence locale de l'énergie et du climat (ALEC) ainsi qu'à la Maison énergie habitat climat (MEHC), membres de France Renov', le service public de rénovation de l'habitat. Objectif : accompagner les particuliers et les copropriétés dans leurs projets de rénovation énergétique.

[www.france-renov.gouv.fr](http://www.france-renov.gouv.fr)